『夢は叶う!』

中学生の時、弁論大会でのテーマが『将来の夢』。私が書いた内容は「僕の夢は身長があと15cm高ければプロレスラー!」。なぜ原分町教室に筋トレのマシーンがあるのか?これでお分かりいただけたと思います(笑)。

子供の頃からプロレスが大好きでした。きっかけは父が好きで"新日本プロレス"を毎週テレビ観戦。私は猪木信者で将来の夢は「アントニオ猪木に会いたい!握手したい!一緒に写真を撮りたい!!」その思いを訴えましたがクラス発表の段階で落選(笑)。この夢は大学進学で上京してからも抱き続け年に2回は後楽園ホールに足を運びましたが残念ながら叶わず…。東京を離れる時に「夢叶わなかったなぁ~。」と諦めていました。ところが…。

私の祖父は市会議員(最後は副議長)を20年務め勲五等瑞宝章を叙勲しました。その祖父がある候補者の後援会副会長を担当。その頃アントニオ猪木氏は参議院議員に初当選し何とその候補者の応援のため来佐されたのです。運転中に松浦町の交差点で見かけた「アントニオ猪木先生来たる!!」の看板。その足後援会事務所に出向き祖父に嘆願しました「じいちゃん、猪木に会わせてくれ~!」。そして諦めていた夢が10年数年越しに叶ったのです、しかも佐世保で!教室を始めた頃から思っていた会社設立の夢。こちらも30年経過した今ようやく叶いました。他にも多々エピソーはありますが思い続ければ『夢は叶う!』私はそう思っています。

続きはまた次回!